
förderverein reitschule bern august 20 -juli 21 
 
bericht über ein jahr, über das es nicht viel zu berichten gibt 
 
 
die reitschule und damit auch der förderverein befanden sich 
mehrheitlich im corona-modus: 
weniger /nichts los, weniger sitzungen, kommunikation per mail, weniger stadtgespräche (teilnahme michael sutter, 
jürg lüdi) keine mahnungen, kein weihnachtsessen und damit viel geld. der ausserordentliche spendenaufruf  hatte 
grossen erfolg (danke allen!). um damit den finanzpool  der gesamtikur maximal unterstützen zu können, wurde ein 
fördergeld-moratorium für das laufende berichtsjahr beschlossen.  
der neue leistungsvertrag mit der stadt wurde im august auch von der 
ikur unterzeichnet. um die kommunikation nach aussen zu koordinieren 
sind wir mit der mediengruppe der reitschule in kontakt getreten. 
wir danken allen unterstützer*innen auch für die diesjährigen 
mitgliederbeiträge und freuen uns auf kommende bessere zeiten, 
 
der vorstand: 
andreas krummen, annette lehmann, juerg luedi, lukas meier, leena 
schmitter, hasim sancar, michael sutter. 
ikur-vertretung: beat stähli, administration: leta ommerli 
 
 
 


